

上松町立上松小学校

## 2学期が無事終了しました ありがとうございました

今日で2学期が終わりました。コロナ禍は続きましたが、その中で感染対策をしながら、音楽会、参観日・PTA講演会、マラソン大会、6年修学旅行、上小まつりなどの行事を行うことができました。その中には、2年ぶりに開催できた行事もあります。また、なかよし班を中心とした異学年の活動も進めることができ、よいかかわりがたくさん見られました。クラブ活動の講師、家庭科の授業支援、しめ縄づくりや環境整備作業での地域ボランティアの方との活動など、地域の方に学校へかかわっていただくこともできました。オミクロン株の出現など、まだまだ新型コロナウイルスの心配は続きますが、元気な子ども達の声が響き、人とかかわりながら過ごす日常の学校が在ることの有り難さを感じながら安全・安心な学校生活を進めていきたいと思います。保護者、地域の皆様には、いつも温かいご支援をいただきました。ありがとうございました。3学期も引き続きよろしくお願いいたします。

## 12月に行われた行事から









#### しめ縄づくり

学校ボランティアの方に教えていただき、5年生がしめ縄作りを行いました。グループに分かれて丁寧に教えていただいたお陰で立派なしめ縄ができ、子ども達も満足そうでした。季節の伝統行事にかかわるよい機会になりました。



### インターナショナルデー

外国の文化に親しむ全校のイベント「インターナショナルデー」を行いました。ALTのテリー先生から、アメリカのクリスマスについてクイズ形式で教えていただきました。子ども達は正解すると大喜びで盛り上がりました。その後は、なかよし班で「egg spoon race」を行いました。スプーンにオーナメントを乗せてリレーを楽しみました。



### 花丸わくわくまつり

2年生が企画・運営してお店を 開き、全校のみなさんを招待 してくれました。立派な商品 や楽しいお店がたくさん用意 されていていました。2年生の おもてなしの心が伝わってき て、みんなが笑顔になりまし た。



### 町の学校保健委員会

小中養護教諭の先生が企画運営して、学校医・歯科医・薬剤師、教育委員会、保健師、校長、教頭、PTA正副会長、教養部長、各学級委員長が参加しました。上松小中の児童の実態について説明があった後、「スマホ・ネットゲーム」、「体力」、「心」のグループに分かれて話し合いました。学校、地域、家庭でそれぞれができることを工夫して児童の健康を守っていきたいと思います。



# 楽しいお休みにしましょう 🗀



明日から、子どもたちは、冬休みになります。

年末・年始ならではの生活をし、楽しく過ごしたり、地域や家族の一員としての自覚をもったりでき る、充実したお休みになるといいです。

事故やケガがなく、安全に気をつけて過ごせるように、声がけをお願いいたします。休み明け、元気な 顔に会えるのを楽しみにしています。

おうちのみなさんもよい年をお迎えください。

感染症対策にも気を遣いつつ、家族で楽しく過ごすお正月になるといいですね。皆様、よいお年をお 迎えください。

## 1月の予定

5日(水) 口座振替日

11日(火) 3学期始業式 安全点検日

非違行為防止「誓い」の日

12日(水) なわとびタイム(~21日) 27日(木) 1,3,6年スキー教室

13日(木) いのちの講話(4~6年)

14日(金) 保小連携会議2

19日(水) 2, 4, 5年スキー教室

20日(木) 中学入学説明会 体験入学

、26日(水) 健康の日

詳細につきましては、学年・学級だより等にてお知らせします。

新型コロナウイルスの感染状況により変更することがあります。

### 上松小学校ホームページができました

学校の出来事やお知らせを発信していきます。是非ご覧ください。 ○ホームページ URL

https://agematsu-elementary-school.edumap.jp/

QR コード





## 図書館に絵本が寄贈されました



匿名の方から上松小学校に絵本30冊が寄贈されました。松本の本屋さん から送っていただき、寄贈いただいた方は、上松小学校の卒業生の方とい うことだけ伺いました。贈られた本は、手島圭三郎さんの版画の絵本シリ ーズです。学校のことを想ってくださる気持ちが大変有り難いです。

### 「非違行為防止・撲滅」へ向けた私たちの取り組み

ここ数年、教職員の関わる非違行為が後を絶ちません。学校現場に働く私たち上松小職員も、不祥 事や非違行為の 報道を聞くたびに、胸が痛みます。「この職場からは絶対、非違行為は起こさない」 という固い決意のもと、自らを律する研修を重ねています。 | 2月の研修は、交通法規の遵守につい て、小グループに分かれ意見交換しました。私たちは、これからも機会あるごとに研修を重ね、同僚性 を高め合い、決して非違行為を起こさないよう心して行動します。ご意見などありましたらいつでも お知らせください。